
ПРОТОКОЛ № 26 
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам: 
1. О выполнении поручения комитета, утверждённого постановлением 
Председателя Думы города от 02.07.2014 № 20 (относительно рассмотрения 
и проработки Администрацией города в срок до 01.10.2014 вопросов, 
связанных с объектом самовольной постройки по адресу: г. Сургут,  
ул. Майская, 6/1). 
2. Об отчёте начальника Управления Министерства внутренних дел 
Российской Федерации по городу Сургуту за I полугодие 2014 года.  

3. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011 № 876-IV ДГ 
«Об утверждении перечня услуг, которые являются необходимыми  
и обязательными для предоставления органами местного самоуправления 
муниципальных услуг, а также порядка определения размера платы  
за оказание таких услуг». 

4. О вхождении муниципальных служащих в состав органа управления 
коммерческой организации. (ОАО «Югра-консалтинг) 
5. О вхождении муниципального служащего в состав органа управления 
коммерческой организации. (ОАО «Аэропорт») 
6. О признании утратившим силу решения Думы города от 29.09.2009  
№ 548-IV ДГ «О вхождении муниципальных служащих в состав органа 
управления коммерческой организации».  
7. Об установлении границ территории территориального общественного 
самоуправления «ПИКС». 
8. О внесении изменений в решение Думы города от 30.05.2007  
№ 212-IV ДГ «О Положении о Благодарственном письме Думы города 
Сургута». 
9. О внесении изменений в решение Думы города от 26.09.2012 № 225-V ДГ 
«О Порядке работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы 
города». 
10. О снятии с контроля решений Думы города.  
11. О состоянии дел по вопросу самовольного строительства по адресу:  
ул. Нефтяников, 29/1. 
 
г. Сургут 
21.10.2014 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 4: 
Бруслиновский И.П. 
 

– 
 

по избирательному округу № 1, 
заместитель председателя комитета 
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Бондаренко С.А. 
 
Алексеев А.П. 
 
Дьячков Е.В. 

– 
 
– 
 
– 

по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 4, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 25, 
заместитель Председателя Думы города 

депутаты Думы города – 8: 
Куза Р.Р.  

 
– 

 
по избирательному округу № 5 

Болотов В.Н.  
Мызгин О.Ф. 
Рябов С.В. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 12 

Слепов М.Н. 
Пономарёв В.Г. 
Рябчиков В.Н. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 14 
по избирательному округу № 16 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 
 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку можно 
ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
 Сообщил, что поступило предложение рассмотреть вопрос 

№ 11 повестки дня заседания комитета после вопроса № 1. 
 
 Возражений не поступило. 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ КОМИТЕТА, 

УТВЕРЖДЁННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 02.07.2014 № 20 
(ОТНОСИТЕЛЬНО РАССМОТРЕНИЯ И ПРОРАБОТКИ 
АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА В СРОК ДО 01.10.2014 
ВОПРОСОВ, СВЯЗАННЫХ С ОБЪЕКТОМ САМОВОЛЬНОЙ 
ПОСТРОЙКИ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. МАЙСКАЯ, 6/1) 

 
Докладывал Шатунов А.А. – заместитель главы 
Администрации города 

 
 Представил информацию, подготовленную Администрацией 

города во исполнение поручения постоянного комитета 



3 

Думы города, утверждённого постановлением Председателя 
Думы города от 02.07.2014 № 20.  
По пункту 1 поручения сообщил, что: 

 1) при оформлении договора от 06.05.2013 № 22/13 СГМУП 
«Городские тепловые сети» (далее – СГМУП «ГТС») 
допущена неточность, что предприятием признаётся. 
СГМУП «ГТС» направлено в адрес ООО «Новострой» 
соглашение о расторжении договора на подключение  
к тепловой сети; 

 2) учитывая отсутствие финансовых последствий для 
предприятия, с руководством СГМУП «ГТС» проведена 
разъяснительная беседа о недопущении подобных случаев  
в работе. 

 
 В обсуждении вопроса о применении материального или 

иного наказания к лицам, ответственным за допущение 
ошибки при заключении договора на подключение к 
тепловой сети, приняли участие депутат Алексеев А.П., 
заместитель директора департамента городского хозяйства 
Администрации города Карпеткин К.Ю. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 
 По пункту 2 поручения сообщил, что в 2010 году 

Администрация города принимала решение об изменении 
площади земельного участка объекта – гостиницы на 36 мест 
без нарушений законодательства. 

 По пункту 3 поручения сообщил, что определением 
Сургутского городского суда от 21.08.2014 назначена 
повторная строительная экспертиза объекта на предмет 
соответствия строительным нормам и правилам. 

 Пункт 4 поручения выполнен – 08.09.2014 направлено 
обращение в округ о содействии в реализации Службой 
жилищного и строительного надзора проведения повторных 
проверок, а также предъявления искового заявления о сносе 
самовольной постройки. Срок ожидания ответа – месяц. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Отметил, что изменение площади территории гимназии № 2 

не произошло только за счёт того, что часть зоны зелёных 
насаждений была отведена учреждению, однако фактически 
спортивная площадка была уменьшена. 

 
ВЫСТУПИЛ: Дьячков Е.В. – заместитель Председателя Думы города 



4 

 
 Обратился к заместителю главы Администрации города 

Шатунову А.А. с просьбой лично разобраться в вопросе, 
связанном с отведением ООО «Новострой» части земельного 
участка гимназии № 2. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 
 Заверил, что будет сделано всё возможное для того, чтобы 

указанный объект был признан самовольной постройкой. 
 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Привёл выдержку из письма Администрации города  

от 23.03.2010 на имя Томчука Г.С., в котором ему 
предлагалось откорректировать границы земельного участка 
в связи с тем, что при строительстве гостиницы он вышел  
за границы ранее предоставленного земельного участка. 
Таким образом, факт нарушения границ земельного участка 
был установлен, а последующие действия Администрации 
города были направлены на узаконивание самовольно 
построенного объекта, который «заходил» на 
муниципальный земельный участок. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Оставить данное поручение постоянного комитета Думы 

города на контроле и заслушивать информацию о его 
выполнении ежемесячно. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Поручение постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку, утверждённое постановлением 
Председателя Думы города от 02.07.2014 № 20, с контроля 
не снимать, информацию о его выполнении заслушивать 
ежемесячно на заседании комитета. 

 
II. СЛУШАЛИ: О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО ВОПРОСУ САМОВОЛЬНОГО 

СТРОИТЕЛЬСТВА ПО АДРЕСУ: УЛ. НЕФТЯНИКОВ, 29/1 
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 Докладывал Лазарев А.Г. – начальник правового управления 
Администрации города 

 
 Напомнил, что судом было удовлетворено требование 

Администрации города о сносе самовольной постройки по 
ул. Нефтяников, 29/1. ООО «НАНАШ» на решение суда 
была подана апелляционная жалоба 18.08.2014. 
Определением от 24.09.2014 жалоба оставлена без движения 
до 05.11.2014 в связи с отсутствием документов, 
подтверждающих оплату государственной пошлины. 
Администрацией города 10.10.2014 направлены возражения 
на апелляционную жалобу. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию по вопросу к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «О состоянии 

дел по вопросу самовольного строительства по адресу:  
ул. Нефтяников, 29/1». 

 
III. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ НАЧАЛЬНИКА УПРАВЛЕНИЯ 

МИНИСТЕРСТВА ВНУТРЕННИХ ДЕЛ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ ПО ГОРОДУ СУРГУТУ ЗА I ПОЛУГОДИЕ 
2014 ГОДА 

 
Докладывал Ерохов А.М. – начальник Управления 
Министерства внутренних дел Российской Федерации  
по городу Сургуту 

 
Представил подробный отчёт о деятельности Управления 
Министерства внутренних дел Российской Федерации  
по городу Сургуту (далее – УМВД России по г. Сургуту)  
за I полугодие 2014 года, предлагаемый к утверждению 
решением Думы города. 
 
Обсуждались вопросы, касающиеся: 
1) борьбы с несанкционированной уличной торговлей  
(по инициативе депутата Кузы Р.Р.); 
2) оперативности реагирования сотрудников полиции на 
обращения граждан (по инициативе депутата Болотова В.Н.); 
3) размещения торговых лотков на проезжей части в летний 
период (по инициативе депутата Слепова М.Н.); 
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4) степени готовности города к размещению ОМОН, 
нахождения «попрошаек» на улицах города, 
укомплектованности УМВД России по г. Сургуту кадрами, 
особенно участковыми уполномоченными полиции  
в условиях прироста населения (по инициативе депутата 
Рябова С.В.). 
 

ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник Управления Министерства 
внутренних дел Российской Федерации по городу Сургуту 

 
 По вопросу укомплектованности УМВД России по  

г. Сургуту кадрами пояснил, что на сегодняшний день 
численность сотрудников полиции составляет около 1 200 
человек. За два этапа проведения реформы численность 
сократилась примерно на 300 сотрудников. Штат утверждён 
в МВД России. В связи с сокращением численности личного 
состава УМВД России по г. Сургуту испытывает ряд 
трудностей. Недоукомплектованность кадрами составляет 
около 7 %, или примерно 70 человек, из них участковых 
уполномоченных полиции – 12. До конца года планируется 
принять 8 человек. Не хватает также 7 оперуполномоченных 
уголовного розыска. Кандидатуры имеются, однако 
необходимо понимать, что вновь принятый сотрудник 
начнёт самостоятельно работать не ранее чем по истечении 
года – после прохождения профессиональной подготовки, 
сдачи нормативов. За последние три года показатель 
недоукомплектованности кадрами снизился с 20 % до 7 %. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался, как депутаты Думы города могут 

посодействовать в решении проблемы увеличения штатной 
численности УМВД России по г. Сургуту. 

  
ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник Управления Министерства 

внутренних дел Российской Федерации по городу Сургуту 
 
 Сообщил, что Дума города не может повлиять на увеличение 

штатной численности УМВД России по г. Сургуту. 
 Отметил, что на территории избирательного округа депутата 

Айсина Р.Р. увеличение числа преступлений пока не 
наблюдается. В настоящее время прорабатывается вопрос  
о работе на указанной территории пункта полиции,  
в котором на круглосуточной основе будут находиться 
следственная оперативная группа, участковый 
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уполномоченный полиции, экипажи дорожно-патрульной 
службы, патрульно-постовой службы. 

 Отметил, что штатная численность УМВД России по  
г. Сургуту фиксированная, её не увеличат, однако можно 
пойти по пути перераспределения сотрудников. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Депутатам Думы города обратиться к начальнику УМВД 

России по ХМАО – Югре Романице В.И. с просьбой оказать 
содействие в увеличении штатной численности УМВД 
России по г. Сургуту или создании пункта полиции  
на указанной территории города. 

 
 В обсуждении предложения депутата Айсина Р.Р. приняли 

участие Ерохов А.М., Алексеев А.П., Дьячков Е.В. 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
 Обратил внимание на резкое снижение случаев привлечения 

к ответственности за потребление наркотических средств, 
появление в общественном месте в состоянии опьянения. 
Отметил, что это происходит не по вине УМВД России по г. 
Сургуту. 

 Попросил представить статистические данные о смертности 
среди лиц в возрасте от 15 до 40 лет. В медицинском 
заключении не констатируется, что смерть наступила 
вследствие употребления наркотических веществ, однако это 
является фактической причиной смерти. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Отчёт начальника УМВД России по г. Сургуту  

за I полугодие 2014 года принять к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению отчёт начальника Управления 

Министерства внутренних дел Российской Федерации  
по городу Сургуту за I полугодие 2014 года. 

 
IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.03.2011 № 876-IV ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПЕРЕЧНЯ УСЛУГ, КОТОРЫЕ ЯВЛЯЮТСЯ 
НЕОБХОДИМЫМИ И ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ ДЛЯ 
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ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ОРГАНАМИ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ,  
А ТАКЖЕ ПОРЯДКА ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА ПЛАТЫ  
ЗА ОКАЗАНИЕ ТАКИХ УСЛУГ» 

 
Докладывала Королёва Ю.Г. – директор департамента  
по экономической политике Администрации города 

 
 Кратко проинформировала о предлагаемых изменениях  

в решение Думы города от 04.03.2011 № 876-IV ДГ  
«Об утверждении перечня услуг, которые являются 
необходимыми и обязательными для предоставления 
органами местного самоуправления муниципальных услуг,  
а также порядка определения размера платы за оказание 
таких услуг». 

 
 Вопросов к докладчику не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
думы города от 04.03.2011 № 876-IV ДГ «Об утверждении 
перечня услуг, которые являются необходимыми  
и обязательными для предоставления органами местного 
самоуправления муниципальных услуг, а также порядка 
определения размера платы за оказание таких услуг»  
в представленной редакции. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ВХОЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ СЛУЖАЩИХ  

В СОСТАВ ОРГАНА УПРАВЛЕНИЯ КОММЕРЧЕСКОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ (ОАО «ЮГРА-КОНСАЛТИНГ) 

 
Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
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Отметил, что будет подготовлено обоснование по 
замечаниям аппарата Думы города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
  
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  
2. Администрации города представить к депутатским 
слушаниям письменное обоснование необходимости участия 
муниципальных служащих, указанных в проекте решения,  
в работе органа управления коммерческой организации. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения «О вхождении муниципальных 
служащих в состав органа управления коммерческой 
организации» в представленной редакции.  
2. Администрации города представить к депутатским 
слушаниям письменное обоснование необходимости участия 
муниципальных служащих, указанных в проекте решения,  
в работе органа управления коммерческой организации. 

 
VI. СЛУШАЛИ: О ВХОЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО СЛУЖАЩЕГО  

В СОСТАВ ОРГАНА УПРАВЛЕНИЯ КОММЕРЧЕСКОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ (ОАО «АЭРОПОРТ») 

 
Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города 

 
Проинформировал по существу вопроса. 
Отметил, что будет подготовлено обоснование по 
замечаниям аппарата Думы города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
  
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  
2. Администрации города представить к депутатским 
слушаниям письменное обоснование необходимости участия 
муниципального служащего, указанного в проекте решения, 
в работе органа управления коммерческой организации. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения «О вхождении муниципального 
служащего в состав органа управления коммерческой 
организации» в представленной редакции.  
2. Администрации города представить к депутатским 
слушаниям письменное обоснование необходимости участия 
муниципального служащего, указанного в проекте решения, 
в работе органа управления коммерческой организации. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМ СИЛУ РЕШЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА ОТ 29.09.2009 № 548-IV ДГ  
«О ВХОЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ СЛУЖАЩИХ  
В СОСТАВ ОРГАНА УПРАВЛЕНИЯ КОММЕРЧЕСКОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ» 

 
Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города 
 
Проинформировал о содержании проекта решения.  
 
Вопросов к докладчику не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 
принять проект решения «О признании утратившим силу 
решения Думы города от 29.09.2009 № 548-IV ДГ  
«О вхождении муниципальных служащих в состав органа 
управления коммерческой организации» в представленной 
редакции. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСТАНОВЛЕНИИ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИИ 

ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО ОБЩЕСТВЕННОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ «ПИКС» 
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Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
Думы города  

 
  Кратко проинформировала по существу вопроса. 
  Отметила, что на проект решения поступило замечание 

Администрации города, в соответствии с которым будет 
подготовлена поправка к проекту. 

   
  Вопросов к докладчику не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправки. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 
принять проект решения «Об установлении границ 
территории территориального общественного 
самоуправления «ПИКС» с учётом поправки. 

 
IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 30.05.2007 № 212-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
О БЛАГОДАРСТВЕННОМ ПИСЬМЕ ДУМЫ ГОРОДА 
СУРГУТА» 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
Думы города  
 

 Проинформировала о предлагаемых проектом изменениях  
в решение Думы города от 30.05.2007 № 212-IV ДГ  
«О Положении о Благодарственном письме Думы города 
Сургута». 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в решение 
Думы города от 30.05.2007 № 212-IV ДГ «О Положении  
о Благодарственном письме Думы города Сургута»  
в представленной редакции. 

 
X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.09.2012 № 225-V ДГ «О ПОРЯДКЕ 
РАБОТЫ С НАКАЗАМИ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫМИ 
ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА» 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
Думы города  

 
 Сообщила, что проектом решения предлагается 

Администрации города предоставлять в Думу города 
информацию о выполненных/невыполненных наказах 
избирателей, а также о планах проведения мероприятий, 
подготовленных в целях реализации наказов, до 01 февраля 
следующего года. 

 В процессе согласования проекта срок был изменён  
с 01 февраля на 01 марта, что отражено в поправке к проекту 
решения. 

  
В обсуждении вопроса приняли участие депутаты 
Бондаренко С.А., Алексеев А.П., консультант Главы города 
Савенков А.И.  

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправки в части 
изменения срока предоставления информации. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − 2 
 «против» – 1 
 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
Думы города от 26.09.2012 № 225-V ДГ «О порядке работы  
с наказами избирателей, данными депутатам Думы города»  
с учётом поправки. 
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XI. СЛУШАЛИ: О СНЯТИИ С КОНТРОЛЯ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА 
 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
Думы города  

 
 Кратко проинформировала о содержании проекта решения. 
 
 Вопросов к докладчику не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы 
принять проект решения «О снятии с контроля решений 
Думы города» в представленной редакции. 

 
 
 
Председатель комитета             А.П. Алексеев 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов           Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ткачева Ю.С. 



Список 
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 21.10.2014 
 

От Администрации города:  
1.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
2.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
3.  Карпеткин К.Ю. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства  
4.  Лазарев А.Г. – начальник правового управления 
5.  Прилипко О.В. – начальник отдела правового обеспечения 

сферы имущества и градостроительства 
правового управления 

6.  Клочков В.Д. – директор департамента имущественных и 
земельных отношений 

7.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 
градостроительства 

8.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства 

9.  Полякова И.В. – заместитель директора департамента 
образования 

10.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
11.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От прокуратуры города: 
12.  Сухинина Т.Ю. – старший помощник прокурора 

От Контрольно-счётной палаты города: 
13.  Володина И.И. – Председатель 

От УМВД России: 
14.  Ерохов А.М. – начальник, полковник полиции  
15.  Бондарь И.А. – начальник штаба, полковник внутренней 

службы 
16.  Малахова О.В. – инспектор отделения анализа и планирования 

штаба  
От помощников депутатов Думы города: 
17.  Шашелев А.В. – помощник депутата Айсина Р.Р. 
От жителей города: 
18.  Глинских С.Е.   

19.  Дроздов С.И. – состоит в кадровом резерве на должность 
руководителя аппарата Думы города 

От участников муниципального этапа окружного проекта «Учёба для Актива 
Региона» 
20.  Жулин М.А.   
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21.  Бычков Д.Г.   

22.  Савицкий Д.С.   

От аппарата Думы города: 
23.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
24.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
25.  Мандриков С.Н. – помощник Председателя Думы города 
26.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

27.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

28.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
29.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 
30.  Ткачева Ю.С. – ведущий специалист службы по подготовке и 

оформлению документов 
31.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
32.  Савинкова Ю.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
От СМИ: 
33.  Лаврентьева К.Б. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
34.  Антонович А.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
35.  Щеглов Д.Н. – корреспондент газеты «Новый город» 
36.  Потапова Л.С. – телеоператор ООО «Общественное 

телевидение Югры» 
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